

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

CONSUMEN LLAMAS AUTOBÚS DE PASAJEROS

● Un autobús de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP) fue consumido por las llamas cuando circulaba por el Eje Central a la altura de la calle González Bocanegra, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y del Heroico Cuerpo de Bomberos, quienes lograron sofocar el incendio; no se reportaron personas lesionadas.



Deja choque de un colectivo 10 lesionados

ELTHON GARCÍA

Una vagoneta de la Ruta 98 chocó contra un vehículo de carga en la Colonia Zona Urbana Ejidal Santa Martha Acatitla Norte, en la Alcaldía Iztapalapa.

Según los reportes de las autoridades, 10 pasajeros resultaron heridos, mientras que ambos conductores involucrados se dieron a la fuga.

El accidente ocurrió hacia las 5:00 horas de ayer, mientras la unidad de pasajeros circulaba por los carriles laterales de Calzada Ignacio Zaragoza, en dirección hacia el Centro.

De acuerdo con el análisis de las cámaras cercanas, el chofer perdió el control al llegar a la esquina de la Calle Fernando Arruti.

Metros adelante se estrelló por alcance contra el vehículo de carga, cuyo operador apenas se había incor-



Elementos de Bomberos pusieron el vehículo pesado en su posición original.

porado a la lateral.

Tras el impacto, la vagoneta terminó en medio del camellón mientras que el camión volcó a mitad de la vialidad.

Después de unos minutos, policías de Tránsito acudieron, pero los choferes ya habían abandonado sus unidades y sólo hallaron a los usuarios dentro del transporte público.

Enseguida, acudieron bomberos y paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, quienes auxiliaron a salir a los heridos y los valoraron.

Óscar, de 37 años de edad; José, de 17; Catalina, de 57; Felipa, de 51; Jorge Antonio, de 32, y Juan José, de 53, sufrieron golpes y fueron atendidos en el sitio.

Mientras que César, de

54 años; Dulce, de 24; Cristian, de 4, y un bebé, de 2 meses, fueron llevados al Hospital Rubén Leñero y al Hospital Pediátrico de Iztacalco, pues resultaron con traumatismos en la cabeza y posibles fracturas.

Una vez concluidas las maniobras de emergencia, ambos vehículos fueron retirados y trasladados al Ministerio Público.

CALZADA ZARAGOZA

Choque deja diez personas lesionadas

KARLA RIVAS

El accidente fue entre un camión de carga y una unidad de pasajeros; hospitalizan a heridos

El exceso de velocidad y la presunta negligencia al conducir habrían sido las causas por las que un camión de carga volcó y golpeó una camioneta de transporte público, lo que dejó como saldo al menos 10 heridos, dos de ellos menores de edad, en las inmediaciones de Santa Marta Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa. Ambos conductores huyeron del sitio.

El accidente ocurrió la madrugada de este lunes sobre la calle Fernando Ruti casi en su esquina con la Calzada Ignacio Zaragoza.

De acuerdo con los primeros reportes por parte de las autoridades, el



Los vehículos involucrados fueron puestos a disposición del Ministerio Público de Iztapalapa 6, donde continuarán las investigaciones para localizar a los conductores

tráiler de la marca Chrysler, color gris con blanco, avanzaba a alta velocidad sobre la vialidad, lo que provocó que cayera en un vado, perdiera el control y volcara sobre su costado izquierdo.

Durante el siniestro, la pesada unidad impactó una combi de pasajeros de la Ruta 98, con número económico 09235F de la Región Nezahualcoyotl, que salió proyectado contra el camellón.

Tras el accidente ambos conductores escaparon del sitio a pie sin que nadie pudiera detenerlos.

Los pasajeros heridos llamaron al 911 para pedir ayuda, por lo que hasta el lugar se movilizaron elementos de los cuerpos de emergencia.

Ahí, paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas ERUM, así como de la Cruz Roja brindaron los primeros auxilios a las víctimas que fueron llevadas de emergencia a diferentes hospitales.

Cristian Natanael "N" de 4 años y un pequeño de apenas 2 años, fueron diagnosticados con traumatismo craneoencefálico por lo que fueron llevados al pediatría Iztaacalco, para su pronta atención médica.

Los vehículos involucrados fueron puestos a disposición del Ministerio Público de Iztapalapa 6 donde continuarán las investigaciones para localizar a los conductores, y para el esclarecimiento de los hechos.



Tras el accidente ambos conductores escaparon del sitio a pie sin que nadie pudiera detenerlos /FOTOS: CORTESÍA

RESULTAN HERIDOS 10 PASAJEROS EN CHOQUE EN CALZADA ZARAGOZA; LOS CHOFERES ESCAPAN

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.— Una vagoneta de la Ruta 98 chocó contra un vehículo de carga en la Colonia Zona Urbana Ejidal Santa Martha Acatitla Norte, en la Alcaldía Iztapalapa.

Según reportes de las autoridades, 10 pasajeros resultaron heridos, mientras que ambos conductores involucrados se dieron a la fuga.

El accidente ocurrió hacia las 5:00 horas de ayer, mientras la unidad de pasajeros circulaba por los carriles laterales de Calzada Ignacio Zaragoza, en dirección hacia el Centro.

De acuerdo con el análisis de las cámaras cercanas, el chofer perdió el control al llegar a la esquina de la Calle Fernando Arruti.

Metros adelante se estrelló por alcance contra el vehículo de carga, cuyo operador apenas se había incorporado a la lateral.

Tras el impacto, la vagoneta terminó en medio del camellón mientras que el camión volcó a mitad de la vialidad.

Policías de Tránsito acudieron, pero los choferes ya habían abandonado sus unidades y sólo hallaron a los usuarios dentro de la pesera.

Enseguida, acudieron bomberos y paramédicos del ERUM, quienes auxiliaron a salir a los heridos y los valoraron.

Óscar, de 37 años; José, de 17; Catalina, de 57; Felipa, de 51; Jorge Antonio, de 32, y Juan José, de 53, sufrieron golpes y fueron atendidos en el sitio.

Mientras que César, de 54 años; Dulce, de 24; Cristian, de 4, y un bebé, de 2 meses, fueron llevados al Hospital Rubén Leñero y al Hospital Pediátrico de Iztacalco, pues resultaron con traumatismos en cabeza y posibles fracturas.

Una vez concluidas las maniobras de emergencia, ambos vehículos fueron trasladados al Ministerio Público.

La vagoneta quedó en medio del camellón.

Bomberos pusieron el vehículo pesado en su posición original.

COLISIONA PESERO Y UNIDAD DE CARGA

SACUDIDA MAÑANERA

Paramédicos del ERUM auxiliaron a los heridos.

La unidad de carga terminó volcada a la mitad de la vialidad.



TRÁILER LE PEGA A COMBI

EN SU SANTA MA... RTHA



Según pasajeros, el vehículo de carga iba a exceso de velocidad y los impactó, lanzándolos al camellón

LILIANA ESPITIA

Diez pasajeros de una vagoneta de transporte público resultaron lesionados tras ser impactados por un tráiler, en la Calzada Ignacio Zaragoza, y salir proyectados hacia el camellón de la vialidad.

Antes del amanecer de ayer, la combi de cromática café con blanco y número económico 09235F circulaba con dirección al Metro Guelatao. Fue a la altura de la calle Fernando Arruti que el vehículo de carga, de color gris con blanco y matrícula LD42223, que circulaba a exceso de velocidad, los golpeó, según los usuarios.

El choque a la unidad de transporte público fue del lado izquierdo, provocando que se descontrolara y terminara sobre el camellón que divide los sentidos de la vía.

Servicios de emergencia se trasladaron al lugar del accidente en la colonia Santa Martha Acatitla Sur, en la alcaldía Iztapalapa, y atendieron a diez pasajeros lesionados, entre ellos dos niños.

Óscar Rodríguez, de 37 años, fue diagnosticado como policontundido, al igual que José Rodríguez, de 17, y Juan José Mejía, de 53.

Catalina Cruz, de 57 años, fue atendida por un golpe en el muslo izquierdo; Felipa Cruz, de 51, por

EL DATO

PEQUES

Un niño de 4 años y un bebé de sólo dos meses fueron llevados al Hospital Pediátrico Iztacalco al haberse golpeado la cabeza.

una contusión en la pierna izquierda y Jorge Antonio Nava, de 32, por un golpe en la costilla derecha.

Dulce Yoselin González, de 24 años, fue encontrada con una fractura de fémur izquierdo, por lo que la trasladaron de inmediato al Hospital Dr. Rubén Leñero.

Al Hospital Pediátrico Iztacalco fueron llevados Christian Pacheco, de 4 años, por un traumatismo craneoencefálico, al igual que un bebé de 2 meses de edad.

Mientras tanto, César Martínez, de 54 años, sería evaluado por una posible fractura en la muñeca derecha. El trailerero y el chofer de la combi se dieron a la fuga.

Los vehículos fueron retirados por las autoridades y se inició una investigación por el accidente.



Ambos conductores dejaron sus unidades y huyeron del lugar.

POR POCO Y OCURRE TRAGEDIA

CHOQUE Y VOLCADURA DEJAN 10 LESIONADOS

Una unidad de transporte público fue impactada por una camioneta de carga y se volcó aparatosamente

SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO. - Un saldo de diez pasajeros lesionados dejó un choque y volcadura que se registró la madrugada de ayer en calles de la colonia Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa.

Los hechos ocurrieron sobre la Calzada Ignacio Zaragoza y la calle Fernando Arruti, por donde circulaba la camioneta Toyota color café con blanco con placas de circulación 09235F de transporte público, cuando fue impactada por una camioneta de carga Chrysler color gris con blanco, matrícula LD42223, la cual iba a exceso de velocidad, por lo que el chofer perdió el control al pasar por un vado.

Tras el impacto, la colectiva salió proyectada hacia el camellón y los pasajeros quedaron prensados en la unidad de transporte público, por lo que 10 personas resultaron lesionadas, entre ellas dos menores de 4 años y 8 meses, quienes sufrieron traumatismo craneoencefálico y fueron llevados al Hospital Pediátrico de Iztacalco.

Tras el impacto los choferes de ambos vehículos se dieron a la fuga y dejaron a sus víctimas abandonadas a su suerte.

Los pasajeros dijeron a la policía que el camión de carga venía en exceso de velocidad y al pasar por el vado le pegó de lleno a la combi, con los resultados ya descritos.

BÚSQUEDA



Autoridades revisan las cámaras de seguridad para establecer cómo ocurrieron los hechos y deslindar responsabilidades





La combi quedó convertida en chatarra



Hallan a mujer sin vida afuera de su casa

ELTHON GARCÍA

Marisol falleció afuera de la casa donde vivía, en la Colonia Valentín Gómez Farías, Alcaldía Venustiano Carranza.

Las autoridades investigan si sufrió un infarto y se desvaneció, pues terminó tendida en la esquina de Calle 33 y Avenida Francisco Morazán.

Su hermana Guadalupe la encontró la mañana de ayer, cuando se dirigía a trabajar.

La mujer salió de la vivienda alrededor de las 7:40 horas y observó a Marisol, de 43 años de edad, tendida junto a un automóvil.

Yacía boca arriba, estaba descalza y se le apreciaba un hematoma en el pómulo izquierdo.

Guadalupe se acercó enseguida y verificó que no reaccionaba, por lo que pidió ayuda a los servicios de emergencia.

Policías del Sector Zaragoza y paramédicos del SAMU acudieron minutos después, pero sólo confirmaron que había fallecido, sin precisar las causas.

"Se presenta la ambulancia 681, con tres de personal, diagnosticando a la femenina sin signos vitales por etiología a determinar", detalla en



■ Familiares de Marisol la encontraron tirada en el suelo y llamaron a los servicios de emergencia.



■ Paramédicos del SAMU atendieron a la mujer, pero sólo confirmaron que había fallecido, sin precisar las causas.

reporte de los uniformados.

Aunque la movilización aglomeró a varios vecinos, ninguno aportó más detalles sobre lo que había ocurrido.

El lugar permaneció bajo resguardo de los agentes hasta que concluyeron los peritajes y el cadáver fue trasladado al anfiteatro.

Espejal

ALCALDÍA VENUSTIANO CARRANZA

Fallece mujer de manera repentina

Paramédicos nada pudieron hacer, debido a que cuando revisaron el cuerpo, ésta ya había expirado

NOEL F. ALVARADO

Una mujer falleció de manera repentina al desplomarse en plena vía pública. Su cuerpo quedó tendido en la calle en las inmediaciones de la colonia Valentín Gómez Farías, en la alcaldía Venustiano Carranza, cuando se dirigía a su trabajo.

Minutos antes de las 07:00 horas de la mañana de este lunes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC, fueron requeridos a Calle 33 en su esquina con Francisco Morazán.

Ahí, Guadalupe "N" de 52 años de edad, pedía desesperada ayuda para su hermana Marisol "N" de 43 años que yacía tendida inconsciente en el piso, por ello policías solicitaron una ambulancia.

Paramédicos de SAMU, brindaron los primeros auxilios a la mujer, pero solo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales.

Guadalupe mencionó a los oficiales que su hermana Marisol había salido muy temprano con rumbo a su trabajo, minutos después cuando ella salió la encontró tirada en el pavimento por lo que pidió el apoyo.

Por lo anterior la zona quedó resguardada hasta el arribo de personal de Servicios Periciales de la Fiscalía Capitalina, quienes tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente donde continuaran las investigaciones para conocer más causas del deceso.





Paramédicos de SAMU acudieron para brindar los primeros auxilios a la mujer, pero solo pudieron confirmar que ya no contaba con signos vitales /FOTOS: CORTESÍA



seguridad

ELTHON GARCÍA

CUADRU DE MÉXICO.- Marisol falleció afuera de la casa donde vivía, en la Colonia Valentín Gómez Farías, Alcaldía Venustiano Carranza.

Las autoridades investigan si sufrió un infarto y se desvaneció, pues terminó tendida en la esquina de Calle 33 y Avenida Francisco Morazán.

Su hermana Guadalupe la encontró la mañana de ayer, cuando se dirigía a trabajar.

La mujer salió de la vivienda alrededor de las 7:40 horas y observó a Marisol, de 43 años de edad, tendida junto a un auto.

Yacía boca arriba, estaba descalza y se le apreciaba un hematoma en el pómulo izquierdo.

Guadalupe se acercó enseguida y verificó que no reaccionaba, por lo que pidió ayuda a los servicios de emergencia.

Policías del Sector Zaragoza y paramédicos del SAMU acudieron minutos después, pero sólo confirmaron que ha-

Familiares de Marisol la encontraron tirada en la calle.

bia fallecido, sin precisar las causas.
"Se presenta la ambulancia 68L, con tres de personal, diagnosticando a la femenina sin signos vitales por etiología a determinar", detalla en reporte de los uniformados.

Aunque la movilización aglomeró a varios vecinos, ninguno aportó más detalles sobre lo ocurrido.

El lugar permaneció bajo resguardo de los agentes hasta que concluyeron los peritajes y el cadáver fue trasladado al anfiteatro.

Paramédicos del SAMU confirmaron el deceso.

VE MUJER A SU HERMANA TIRADA CUANDO IBA A TRABAJAR

CAE FULMINADA

HALLAN A VÍCTIMA SIN VIDA AFUERA DE SU VIVIENDA, EN LA V. CARRANZA; SOSPECHAN QUE SUFRIÓ UN INFARTO

Fecha: 26/11/2024

Sección: La Roja

Página: 6

SU CORAZÓN NO PUDO MÁS

Una mujer perdió la vida sobre la calle 33 y avenida Francisco Morazán, en la colonia Gómez Farías, alcaldía Venustiano Carranza. La víctima de 43 años se desvaneció, por lo que familiares solicitaron la ayuda de paramédicos, por lo que arribó la unidad 681 de SAMU, pero solo llegaron a confirmar que ya no presentaba signos vitales por probable infarto.



MUERE MUJER POR INFARTO EN VENUSTIANO CARRANZA

● Una mujer falleció de manera fulminante, tras sufrir un infarto en calles de la colonia Valentín Gómez Farías, en la alcaldía Venustiano Carranza; a pesar de que recibió atención de los servicios de emergencia, ya nada pudieron hacer para reanimarla.



LA PICARON CON UN CUCHILLO

MOLE ROJO

María Dolores fue hallada sin vida tirada en un paraje; regresaba de trabajar en una tienda molera de Polanco

SERGIO TREJO

El pasado sábado, María Dolores salió temprano de su casa para dirigirse a su trabajo. Ella tenía que recorrer, durante casi 3 horas, los 43.5 kilómetros que separan a San Pedro Atocpan, un pueblo originario de Milpa Alta, con la colonia Argentina, en la alcaldía Miguel Hidalgo, donde se ubica el negocio que atendía.

La mujer de 44 años vendía mole, el platillo emblema del pueblo en el que vivía con su familia. Su horario de salida era a las 5:30 de la tarde.

EL DATO

SERÁN LAS AUTORIDADES quienes determinen el móvil del asesinato y si el agresor conocía a la víctima o se trató de un caso fortuito.

Alrededor de las 8:30 de la noche tenía que estar en su casa; sin embargo, el reloj marcaba casi las 10:00 de la noche, por lo que su esposo comenzó a preocuparse.

Porfirio se comunicó con el patrón de su mujer para preguntar por ella, pero él le dijo que habían cerrado a las 5:43 de la tarde.

El hombre, muy preocupado, emprendió la búsqueda de María Dolores. Tal vez se había distraído platicando con alguna amistad o haciendo algún mandado que la retrasó, procuraba no pensar en lo peor.



ACUCHILLAN A MUJER EN ALCALDÍA MILPA ALTA

● María Dolores "N", de 44 años de edad, regresaba a su casa después de trabajar en una tienda de mole cerca de la zona de Polanco, en la alcaldía Miguel Hidalgo, sin embargo, fue interceptada y apuñalada en un sendero de San Pedro Actopan, en Milpa Alta. La víctima tenía todas sus pertenencias, por lo que las autoridades no descartan una venganza.





ESPECIAL

ENTRA A LA MALA EN ESTACIONAMIENTO

Una camioneta de redilas terminó incrustada en el estacionamiento de un edificio luego de verse involucrada en un choque con un carro negro, en la esquina de Río Tiber y Río Nazas, en la colonia Cuauhtémoc, de la alcaldía del mismo nombre. Hubo dos personas lesionadas.

SE METE CAMIONETA DE CARGA HASTA LA COCINA

● Dos heridos dejó el choque de un auto y una camioneta de carga que terminó dentro del garaje de un edificio en la esquina de Río Tiber y Río Nazas, colonia Cuauhtémoc, en la alcaldía del mismo nombre; servicios de emergencia laboraron en el lugar para atender a los lesionados.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC